

**ANALISIS LAPORAN KEUANGAN BERDASARKAN RASIO
LIKUIDITAS DAN RASIO PROFITABILITAS TERHADAP KINERJA
KEUANGAN**

**(Suatu Studi Pada PT. Kimia Farma, Tbk Yang Terdaftar di Bursa Efek
Indonesia Periode 2011 - 2020)**

ARTIKEL

Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Menempuh Ujian Sidang Sarjana Strata Satu



Oleh,

INDA HANIFA
3402180286

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS GALUH
2022**

ABSTRAK

Penelitian ini difokuskan pada Analisis Laporan Keuangan Berdasarkan Rasio Likuiditas dan Rasio Profitabilitas Terhadap Kinerja Keuangan (Suatu Studi pada PT. Kimia Farma, Tbk yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2011-2020). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1). Bagaimana analisis Laporan Keuangan terhadap Kinerja Keuangan pada PT. Kimia Farma, Tbk?; 2). Bagaimana analisis Rasio Likuiditas terhadap Kinerja Keuangan pada PT. Kimia Farma, Tbk?; 3). Bagaimana analisis Rasio Profitabilitas terhadap Kinerja Keuangan pada PT. Kimia Farma, Tbk?; 4). Bagaimana analisis Laporan Keuangan berdasarkan Rasio Likuiditas dan Rasio Profitabilitas terhadap Kinerja Keuangan pada PT. Kimia Farma, Tbk?; Adapun tujuan penelitian ini meliputi : 1). Untuk mengetahui analisis Laporan Keuangan terhadap Kinerja Keuangan pada PT. Kimia Farma, Tbk.; 2). Untuk mengetahui analisis Rasio Likuiditas terhadap Kinerja Keuangan pada PT. Kimia Farma, Tbk.; 3). Untuk mengetahui analisis Rasio Profitabilitas terhadap Kinerja Keuangan pada PT. Kimia Farma, Tbk.; 4). Untuk mengetahui analisis Laporan Keuangan berdasarkan Rasio Likuiditas dan Rasio Profitabilitas terhadap Kinerja Keuangan pada PT. Kimia Farma, Tbk. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan metode kuantitatif dengan menggunakan teknik analisis statistik deskriptif dengan data sekunder. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Laporan Keuangan serta Analisis Rasio Keuangan dengan Rasio Likuiditas dan Rasio Profitabilitas. Selain itu untuk Analisis Statistik yang digunakan terdiri dari Analisis Regresi Sederhana, Analisis Regresi Berganda, Analisis Koefisien Korelasi Pearson Product Moment, Uji Koefisien Korelasi Berganda, Koefisien Determinasi, Uji Statistik t dan Uji Statistik F. Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa : 1). Secara parsial Laporan Keuangan memiliki pengaruh terhadap Kinerja Keuangan sebesar 0,0676% dan sisanya sebesar 99,93% dipengaruhi oleh faktor lain; 2). Secara parsial Rasio Likuiditas memiliki pengaruh terhadap Kinerja Keuangan sebesar 64% dan sisanya sebesar 36% dipengaruhi oleh faktor lain; 3). Secara parsial Rasio Profitabilitas memiliki pengaruh terhadap Kinerja Keuangan sebesar sebesar 71% dan sisanya sebesar 29% dipengaruhi oleh faktor lain; 4). Secara simultan Laporan Keuangan berdasarkan Rasio Likuiditas dan Rasio Profitabilitas memiliki pengaruh terhadap Kinerja Keuangan sebesar 82,81% dan sisanya sebesar 17,19% dipengaruhi oleh faktor lain. Diharapkan perusahaan mampu mencapai kinerja keuangan yang lebih maksimal lagi untuk kedepannya, namun demikian perusahaan perlu memperhatikan dalam mengelola laporan keuangan serta rasio keuangannya terutama rasio likuiditas dan rasio profitabilitas perusahaan agar dapat menghasilkan kinerja keuangan perusahaan yang lebih baik.

Kata Kunci : Laporan Keuangan, Rasio Likuiditas, Rasio Profitabilitas dan Kinerja Keuangan

